

Date: 05 November 2025		التاريخ: 05 نوفمبر 2025	
M/s Boursa Kuwait		السادة الأفاضل / شركة بورصة الكويت محترمين تحية طيبة وبعد،،،	
Subject: Board of Directors Meeting Results		الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الإدارة	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce material information as per the below template:		بالإشارة الى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	04/11/2025	2025/11/04	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	With reference to the above subject, we wish to inform you that board of directors of Agility Public Warehousing Company KSCP was held on Tuesday, November 4, 2025, at 2:00 pm (Kuwait Time) and approved the below points: - The company's new brand name will be "Makhazen" and to be used in all company's official communications starting 5 November 2025. - Call the extraordinary general assembly of the Company to meet, discuss and approve the amendment of the provisions relating to the company's Legal name in the Company's Articles of Association and Memorandum of Incorporation. Article before Change "Company Name is Agility Public Warehousing Company" Article after Change "Company name is The Public Warehousing Company" This is for your information and necessary action.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نعلمكم بأن مجلس إدارة شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع. قد اجتمع يوم الثلاثاء الموافق 4 نوفمبر 2025 في تمام الساعة الثانية ظهراً، واعتمد البنود التالية: - أن يكون "مخازن" الاسم الترويجي الجديد للشركة ليتم العمل به في مراسلات الشركة ومستنداتها وعقودها وكافة ما يتعلق بأعمالها ابتداءً من 5 نوفمبر 2025. - دعوة الجمعية العامة غير العادية للشركة للانعقاد وذلك من أجل تعديل المواد الخاصة بالاسم التجاري للشركة في عقد التأسيس ونظامها الأساسي: النص قبل التعديل "اسم الشركة هو أجيليتي للمخازن العمومية" النص بعد التعديل "اسم الشركة هو المخازن العمومية" هذا للعلم وعمل اللازم.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	None	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،	
 Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		 طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	
			

نسخة الى هيئة أسواق المال